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大磯中学校 PTA 会長 庄子 幸太

第 2 回運営委員会便り

6 月 23 日（水）、多目的室において第 2回運営委員会を行いました

議事

1. 各活動グループの活動・会計報告

2. 追加予算申請について（広報 G）

3. 『大掃除ボランティア募集』のお便り発行について（本部）

※議事はすべて承認されました

※校長先生は、磯中 HP 上で『磯中 now』を始められました。ぜひご覧ください！

会長あいさつ

コロナ禍において予定していた全てのグループで活動のスタートを切ることができたこと、運動

会が無事に開催されたこと、皆様の日頃のご尽力、準備や様々なご配慮に御礼申し上げます。

今年度は運営面をさらにブラッシュアップすることで、参加する側に「やってよかった！楽しか

った！」という納得感を持って活動を終えてほしい、というのが我々本部の願いです。

皆さんに少しでも楽しさや気づきを持ち帰っていただけるよう今後も参加しやすい運営方法を

検討していきたいと思っています。本日はお時間が許す限り、最後までどうぞよろしくお願いいた

します。

校長あいさつ

運動会が無事に終了しました。見学者の人数は周囲の学校も 2 名まででしたが、国府中は幼児

OK となり、同じ地域で違いが出てしまいました。大変申し訳なく思っております。学校規模の違

いなど、様々な要因を考慮し、そのような決断となったことをご理解いただきたく思います。

今年の夏休みは通常通りです。8/30 から 2 学期がスタートします。2 学期は 3 年生の修学旅行

や文化祭などがありますが、コロナ禍において最善の方法で開催していきたいと考えています。

引き続き、ご理解、ご協力のほどお願い申し上げます。



今回の運営委員会には大磯町教育部から大槻部長がお越し

になり、学校の昼食についての説明がありました。給食セン

ターの話はいったん白紙となりましたが、お弁当事業（湘南

食育ラボさん）についてのお話を伺うことが出来ました。

会員の皆様には、詳細が決定次第、正式に PTA からご案内

いたします。しばらくお待ちくださいね。

PTA では、大掃除に参加して頂ける方を募集いたします！

詳細は別途配布の『大掃除ボランティア募集』のお便りをご覧ください。

たくさんのご参加を心よりお待ちしております。

運営委員会後には…

生徒会の子供たちとの初顔合わせを行いました！

PTA ってどんな

ことをしている

んですか？

コロナ対策って

大変です…

タブレット学習

ってどう？

聡明な生徒さん達とのやり取りで、すっかり清められ

た本部役員一同…また会いたいな。

生徒会担当の芦川先生も、お忙しい中、本当にありが

とうございました！


